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Ata de reunião do Núcleo Docente Estruturante (NDE) do curso de engenharia mecânica. Às nove 1 

horas do dia vinte e um de dezembro de dois mil e dezesseis, reuniram-se os membros do NDE do 2 

curso, conforme lista de presença, sob a presidência do seu presidente, Prof.
 
Niltom Vieira Junior. O 3 

Professor Niltom apresentou minuta de um regulamento para pedido de revisão de provas e notas. 4 

Após apreciação dos presentes, foi acrescido ao texto original que a revisão seja realizada por dois 5 

professores (o responsável pela disciplina e um segundo de área afim) e que, nesta revisão, a nota seja 6 

reavaliada a partir do “zero”, sendo feita uma completa reavaliação. Propôs-se ainda que esta seja a 7 

última instância de revisão, não cabendo recurso. A proposição foi acatada por todos. A seguir o NDE 8 

analisou a metodologia de ensino utilizando os Trabalhos Acadêmicos Integradores (TAI’s). O 9 

Professor Ricardo apontou que os estudantes se dedicaram muito na montagem dos protótipos, mas 10 

não mantiveram o mesmo desempenho na utilização dos conceitos. O Professor Reginaldo completou 11 

dizendo que é natural que os estudantes dos primeiros períodos passem por um período de 12 

amadurecimento, mas é importante incentivar que o sentido desta ação seja invertido (pensar primeiro 13 

nos conceitos e depois na aplicação). Os professores Ricardo e Reginaldo propuseram que os 14 

professores envolvidos em cada TAI participem das bancas de apresentação para realizar arguição 15 

individual. O Professor Márcio sugeriu que se utilize um percentual de nota para TAI valorizando o 16 

trabalho em grupo e um percentual para o desempenho individual. O Professor Niltom concordou com 17 

a proposta, sugerindo apenas que a definição destes percentuais fosse proposta por cada docente. 18 

Todos concordaram com as analises e proposições referentes ao TAI e decidiram por encaminhá-las ao 19 

colegiado para apreciação. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às dez horas e eu, 20 

Niltom Vieira Junior, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, será assinada por mim e por todos 21 

os presentes. *_*_*_*_*_*_*_*_*_*_*_*_*_*_*_*_*_*_*_*_*_*_*_*_*_*_*_*_*_*_*_*_*_*_*_* 22 
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